Plaidoyer

Pour que les intervenants·tes communautaires du Québec réalisent des dépistages rapides de l'hépatite C

L'hépatite C est aujourd'hui totalement évitable et guérissable. Mais elle reste encore "la maladie infectieuse la plus coûteuse au Canada" en raison des lourdes complications qu'elle entraîne si elle n'est pas prise en charge à temps.

L'Organisation Mondiale de la Santé fixe un objectif d'élimination de l'hépatite C pour 2030. Mais le Québec est mal parti pour tenir ce cap :

des Canadiens·nes n'ont jamais été dépistées pour l'hépatite C





Avec un nombre de traitement complétés similaire à 2020, l'élimination serait atteinte en

2041

Il est donc indispensable d'augmenter et diversifier l'offre de dépistage.

Aujourd'hui le dépistage est réservé aux médecins et infirmiers ères. Nous demandons à ce que les intervenants tes puissent effectuer des dépistages rapide de l'hépatite C directement dans leurs organismes.

Ce changement permettrait de:

- Combler la baisse des services de dépistage observée depuis le début de la pandémie de COVID-19
- · Désengorger le réseau de la santé
- Faciliter l'accès au dépistage de l'hépatite C, notamment dans les régions éloignées
- Offrir du dépistage dans un environnement de confiance à des personnes ayant déjà pu être confrontées à diverses formes de discrimination dans le réseau de la santé
- Faciliter l'arrimage aux soins pour les personnes ayant un résultat positif via des corridors préétablis entre le milieu communautaire et le réseau de la santé



